

# 一丁目

## 「バレンタインチョコ作り」



日に日に春の気配を感じる今日この頃、まだまだ朝晩は寒さの厳しい日がありますが入居者様は体調を崩す事無く毎日過ごされています。

先月、一丁目ではレクリエーションでバレンタインチョコ作りを行いました。入居者様同士で会話をしながらとても上手にデコレーションして楽しい時間を過ごされていました。

これからも職員一同入居者様の声を大事にして支援、ケアを行つて参りますので宜しくお願ひ致します。  
(齊藤充也)

## 二丁目

### 「節分」



年が明け、あつという間に2ヶ月が過ぎ、少しずつですが寒さも和らぎ過ごしやすい日が多くなって来ました。

先月3日、二丁目フロアにて節分の豆まきが行われました。鬼に扮した職員を見て驚かれる入居者様もいましたが一生懸命に豆を投げていました。きっと二丁目に福が訪れるでしょう。豆まき後には鬼と一緒に写真撮影を行い、季節の行事を楽しんで頂けと思います。

これからも入居者様に楽しく生活して頂けるように職員一同頑張って行きたいと思います。  
(池田正臣)

# 三丁目

### 「節分とカラオケ」



先月は職員入居者様共に体調不良者が多かった為3丁目では季節の行事を楽しんでもらうことが出来ませんでした。

今月は豆まきとカラオケを行いました。豆まきは事前に豆を投げる練習をして準備万端で鬼が現れるのを皆で待ち構え、笑顔を見せながら一所懸命鬼を目掛けて豆を投げています。

豆まきの後、歌好きな方を中心にはカラオケを行いました。サビを懸命に歌う方、一番を繰り返し歌う方、分かる所だけ歌う方などそれぞれの歌い方で歌う事を楽しんでいました。

三寒四温と言われるよう徐々に春に向かっている気配は感じますが体調崩さぬよう生活を楽しんで頂きたいと思います。  
(四十物大)

# 四丁目

### 「甘いひととき」



一年の中で最も寒い時期が過ぎ、ゆっくりと春の気配を感じる今日この頃です。ご家族の皆様はいかがお過ごしでしょうか?

四丁目では、先月17日に『バレンタインのおやつレクリエーション』を行いました。入居者様と一緒にカステラにチョコレートソース、生クリーミなどを上手に飾り付けて素敵なチケットを作りました。作りながら「早く食べたいなあ」「先に少し食べていいかなあと」と楽しみにされました。食べた感想も「甘くて美味しいね」といつもと違うほっこりした甘い時間を過ごされました。

これからも職員一同で入居者様全員が楽しんでもらえるような『おやつレクリエーション』を企画したいと思います。  
(梶原直美)